



Stop à la violence contre notre police.

Création : samedi 23 mai 2020 06:57

Le SNPS a déjà introduit ce thème à de nombreuses reprises. C'est d'ailleurs le premier et le plus important point de notre cahier de revendications.

Il figure en tête de notre liste de priorités depuis plus de 10 ans.

Nous avons déjà mené de nombreuses actions et divers contacts ont eu lieu avec les ministres de la justice et de l'intérieur.

Il faut mettre fin à la violence contre notre police.

Ce slogan a été répété d'innombrables fois. À Liège, le SNPS a été à la base d'une action ciblée de grande envergure.

La lâcheté avec laquelle nos collègues de Bruxelles sont attaqués ne nous laisse pas indifférents.

Nous ne manquons pas une occasion de dénoncer la violence contre la police. Mais est-ce suffisant ?

La distribution par nos amis du SLFP Police d'une vidéo de faits dégoûtants et scandaleux montre que ce n'est pas le cas.

La violence contre la police prend une autre dimension... elle se poursuit comme le jeu classique du chat et de la souris entre les jeunes et la police.

Dans notre capitale, Bruxelles, cette violence prend des proportions sans précédent. Cela ressemble à une approche bien orchestrée des gangs criminels pour intimider la police. Il s'agit de gagner du terrain entre les criminels et les serviteurs de l'autorité.

Les agents de l'autorité doivent donc bénéficier de toute la protection juridique, administrative et logistique possible.

Ils doivent être soutenus, protégés et assistés par tous les décideurs politiques, à tous les niveaux.



Stop à la violence contre notre police.

Création : samedi 23 mai 2020 06:57

Le phénomène doit être endigué. L'autorité doit revenir à la loi, et non à la rue.

Quand cette triste violence contre notre police prendra-t-elle fin ?

Qui va prendre la relève et qui osera aborder le phénomène de manière objective et décisive ?

Le SNPS se bat avec les autres partenaires sociaux pour mettre fin à ce problème.

Ce n'est pas un combat pour la gloire et l'honneur d'un seul syndicat. Les enjeux sont bien trop élevés et trop lourds pour cela.

Ce doit être une lutte commune de tous les syndicats qui aiment la police, mais aussi une lutte de chaque policier par-dessus toutes les couleurs, les philosophies et les religions.

Il s'agit de protéger nos valeurs démocratiques.

Le SNPS appelle tous ses membres à communiquer immédiatement toute forme de violence à notre syndicat. Nous appelons nos délégués à tous les niveaux à porter toute forme de violence à l'attention du Bureau national sans aucun doute ni délai.

Ce n'est qu'ainsi que nous pourrons dénoncer des situations scandaleuses et contribuer à une solution définitive.

Vous pouvez compter sur nous. Pouvons-nous compter sur vous ?

Plus forts ensemble.